

Liebe Freundinnen und Freunde des DAKU,

der Sommer ist in vollem Gange – ebenso wie die Vorbereitungen unserer Initiativen. Bitte melden Sie sich bei uns, wenn Sie in Ihrer Stadt oder Region Interesse an gemeinsamen Netzwerkveranstaltungen haben. <u>Kontakt</u>

Herzliche Grüße und allen einen schönen Sommer!

Ihr DAKU-Team



# Austausch in den Regionen

Nach dem Auftakt unserer Workshop-Reihe am 2. September im Museum Lüneburg geht es im Herbst in der **Metropolregion Rhein-Neckar** weiter. Partner vor Ort sind das Kulturbüro der Metropolregion Rhein-Neckar GmbH, die Pfalzbau Freunde und die Friends of Enjoy Jazz. Planungen für weitere regionale Workshops zur Weiterbildung und Vernetzung laufen derzeit in **Dresden, Münster** und **Berlin**. Über den aktuellen Stand der Planungen informieren wir Sie auf unserer <u>Homepage</u>.

## SICHTBAR MACHEN, VERNETZEN, WEITERENTWICKELN



#### Der DAKU im KMN-Magazin

Der **Beitrag** in der aktuellen Ausgabe des Kultur Management Network-Magazins skizziert, wie und weswegen sich der DAKU gegründet hat. Zudem erläutern die beiden Autorinnen aus dem DAKU-Team, wie der DAKU zukünftig die Kulturfördervereine in Deutschland unterstützen will.

Viel Spaß beim Lesen!

# **RÜCKBLICK: MUTHEA-JAHRESTREFFEN 2019**

Frischen Wind und geballte Information gab es beim diesjährigen Jahrestreffen von MUTHEA (Bundesvereinigung der deutschen Musik- und

Theaterfördergesellschaften). In Impulsvorträgen, Podiumsdiskussionen und im Austausch untereinander wurde deutlich, dass der Bezug zur Region und die enge Zusammenarbeit mit der Lokalpolitik immer wichtiger für die Kulturförderarbeit wird. Die Kulturschaffenden wünschen sich von den Förderern wieder mehr Mut zum Risiko und auf die Idee der Jungen zu hören. Den ausführlichen Bericht finden Sie auf der Homepage von MUTHEA.







### **UNSERE MITGLIEDER**

Als Ende März der **Theater- und Konzertfreunde Bielefeld e. V.** unser erstes Mitglied wurde, freuten wir uns besonders. Seit 1951 fördern die TheKos das Bielefelder Theater und die Bielefelder Philharmoniker. Traditionell läutet der Verein die neue Spielzeit mit

einer Programmvorstellung mitsamt Theater-, Musik- und Tanz-Kostproben sowie der Preisverleihung des "Theatertalers" (dotiert mit 4.000 Euro Preisgeld) ein. Darüber hinaus veranstalten die TheKos das "Junge Konzertpodium", bei dem Nachwuchsmusiker\*innen in den Räumen der Kunsthalle auftreten, sie sind Juroren der Schultheater-Woche, lassen Orchestermusiker\*innen ihre Instrumente präsentieren oder laden zum "Bühnenmal" ins Theater oder das Konzerthaus ein. Aktuell haben die Theater- und Konzertfreunde Bielefeld 1.250 Mitglieder.



Der Vorstand der Theater- und Konzertfreunde Bielefeld e. V.



In der Rudolf-Oetker-Halle Bielefeld findet die Verleihung des Theatertalers statt

**DAKU-Mitglied werden** 

www.kulturfoerdervereine.eu

Dachverband der Kulturfördervereine in Deutschland e. V.

Otto-Suhr-Allee 94 | 10585 Berlin Germany Vielen Dank für Ihr Interesse am DAKU. Kein Interesse mehr?

Dann hier:

<u>Abmelden</u>